



あすなろ

刈安小学校
あすなろ 学級だより
2022年12月1日

早いもので、今年ものこり1ヶ月となりました。



11月はなんだかあっという間に過ぎ、気が付けば12月…2学期も残すところ、あと23日となりました。クリスマスにお正月、寒い冬でも楽しいことは盛りだくさんですが、2学期の締めくくりとして、勉強もしっかり取り組みましょう。楽しむ時は楽しむ。頑張るときは頑張る。メリハリをつけて、あと1ヶ月元気に過ごしましょう。

11月5日(土) 収穫感謝祭 ご参観ありがとうございました。



ふりかえり(理斗さん)

ぼくはそうごうのはっぴょうのとき、かぞくのみんながおうえんしてくれてうれしかったです。おかげではっぴょうはだいせいこうです。ぼくたちがしゅうかくしたおもちを、はやくおうちでたべたいです。

ふりかえり(ひなさん)

わたしは、くりからうげのうたをうたうとき、おうちのひとがいてきんちょうしたけど、大きなこえでうたうことができました。わたしたちがしゅうかくしたもちごめからつくつたおもちがおいしかったです。

6年生 龍ヶ峰公園で記念撮影をしました。



6年生は収穫感謝祭が終わり、総合の時間に卒業アルバムの制作をしています。小学生生活も残り4ヶ月となりました。公民館行事で植樹した思い出の場所で記念撮影をしました。



4年生 上野の水トンネルを見学しました。



4年生の社会の勉強で350年前に作られた水トンネルを見学してきました。まわりのお友だちが「怖い怖い」と言う中、「もっと奥に行きたい」と興味津々で進むりました。



○12月の主な行事予定

12月8日(木) 3校交流会(特別支援学級) 12月22日(木)通知表渡し 12月23日(金) 終業式
※冬休みの宿題などは後日別紙でお知らせします。